



Uniklinik Mainz – 02.09.2020



Am 02.09.2020 war es endlich soweit – unsere erste Übergabe der Patientiere hat stattgefunden!

Mit einem vollgeladenen Auto und insgesamt 151 Kuscheltieren im Gepäck haben wir uns auf dem Weg nach Mainz gemacht. Dort angekommen haben wir uns im Klinikgarten mit dem Klinikchef Prof. Zepp, sowie einigen Krankenpfleger(innen) und Ärzten/Ärztinnen getroffen, die die Kuscheltiere stellvertretend für die ganze Kinderklinik in Empfang genommen haben. Aufgrund von Corona war eine direkte Übergabe auf den Stationen nicht möglich – zu unserem Schutz, sowie dem Schutz der Patienten.

Daher haben wir uns sehr gefreut, dass zwei kleine Patienten Kinder zur Übergabe dazu gekommen sind und sich selbstverständlich direkt eins der Kuscheltiere aussuchen durften.

Alle haben sich sehr über die gespendeten Tiere gefreut und daher sagen wir unseren Paten an dieser Stelle nochmal ein großes Dankeschön!

